



進修の空 2

No.10



はまぐち



やりたいことがいっぱい！

6年生は陶芸に挑戦！

令和2年度の前期児童会の紹介がまだできていませんでした。やる気満々のリーダーがたくさんいるのに、新型コロナウイルス感染症予防のため、まだまだ思うように活動ができない状況です。前号でお知らせしたように、委員会活動が少しだけ始まりしました。進修小学校の頼れるリーダーを紹介したいと思います。



前期児童会本部役員

会長	(6年)
副会長	(6年)
副会長	(6年)
書記	(6年)
会計	(6年)

前期委員会委員長

広報	(6年)
保健体育	(6年)
図書	(6年)



学級委員

- 3年
- 4年
- 5年
- 6年



全校児童で集まることは難しくても、児童会の活動として「今だからできること」は、きっとあると思います。みんなのリーダーシップに期待しています！

先生たちは、みんなの挑戦を応援します。取り組みたいアイデアがあったら、児童会の担当の先生や担任の先生に先ず相談してみてください！本部役員の方があるようですよ♪

先生たちも新しいことに挑戦していきます！

「きらり☆通信」が発行されました。

この通信は、職員室の役割分担の中で、みんなの学習について研究する「学習部」の先生たちが中心になって作ってくれたものです。先生たちは、みんなに学ぶ力をつける一つの方法として、「ノートづくり」を大切にしようと考えました。「まねをしたくなるノート」をどんどん紹介してもらいます。



【保護者の皆さまへ その1】 「PTA 総会書面決議」…全議案で承認！

例年、4月中旬頃に開催しているPTA総会が今年度は書面決議の形式になりました。お忙しい中、全PTA会員の皆さまに「議決権行使書」を提出いただきました。ありがとうございました。100%のご回答に心より感謝申し上げます。今後の活動にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

【保護者の皆さまへ その2】

暑い夏のことを検討中です！



今年の夏休みは8月7日(金)～23日(日)の17日間です。休校期間の授業時数を補うため、いつもの長さの半分以下しかありません。しかも、この夏は酷暑になると言われています。そこで、子どもたちの登下校の持ち物を少しでも減らして身軽にする方向で検討しています。

●持ち帰りの教科を「国語・算数」の2教科を中心とする。

＊宿題の出た教科分が増える日もあります。

●7月27日(月)から9月30日(水)の間は、ランドセル以外にも「リュックサック」を使用できるようにする。

＊暑さ対策として通学カバンの選択肢を増やすことを考えています。安全面を考えて両手が使える状態を確保したいと考えます。

夏休みの宿題についても適切な内容と量になるように検討中です。「学校再開から今までの間に学んだことの復習」、「様々なコンクールへの挑戦」が無理なくできるように考えています。上記のことも含めて、詳細が決定次第、改めて連絡させていただきます。ご理解願います。



1年生の教室前には七夕飾り



2年生の教室には願いごとの短冊



伊勢市産業観光農林水産課「花き」の活用推進事業第2弾としていただきました。

明日の「引き渡し訓練」よろしくお願いたします！

- すでにご案内の通り、明日7月8日(水)の14:00から引き渡し訓練を行います。13:30にすぐメールにて実施連絡を送信します。
- 「引き渡しカード」・「車用名前カード」を準備願います。

進修小 HP 毎日更新中！

「進修の空2」も発行日にUPしています。ぜひ、カラー画面でご覧ください。

おいしい給食のこと

今年度の給食調理員さんは山本さんと神山さんです。山本さんの進修小での勤務は5年目、神山さんは、この4月からの勤務です。毎日二人でおいしい給食を作ってくれています。

神山さんは3月まで幼稚園での勤務でした。先日、豆腐の中華煮・ひじき入りナムルの給食を食べた後、「今日のメニュー、とてもおいしかったですね！」と話しかけると、「山本さんともそう話していました。小学校のメニューは種類が多くて毎日楽しみです！」との返事でした。

給食調理員さんが、楽しみながら作ってくれている給食です。「おいしさの秘密はこれだ！」と思いました。
毎日ありがとうございます♪「ごちそうさま！」

